

# RILIS NASIONAL

## Bersama Lulusan Bintara Polri, Polres Sumbawa Sosialisasikan Rekrutmen Penerimaan Di Sekolah

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.RILISNASIONAL.COM](http://SUMBAWA.RILISNASIONAL.COM)

Jan 6, 2023 - 17:07



Sumbawa NTB - Dalam rangka memberikan motivasi dan meningkatkan animo pendaftar Rekrutmen Polri, Polres Sumbawa Polda NTB bersama lulusan Bintara Remaja Diktukba Polri Gelombang II Tahun 2022 menggelar kegiatan silaturahmi dan sosialisasi ke tiap Sekolah Menengah Atas yang ada di Kota Sumbawa.

Seperti halnya kali ini, dipimpin langsung oleh PLT Kabag SDM Polres Sumbawa AKP Buhari Tamal, kegiatan kali ini menyorot SMKN 1 Sumbawa yang

bertempat di Jalan Durian Sumbawa, Kamis (05/01/23) pagi.

Dalam kegiatan tersebut yang dihadiri oleh para guru dan juga para siswa khususnya kelas 12, AKP Buhari menjelaskan bahwa kedatangannya bertujuan untuk melakukan silaturahmi sekaligus memberikan motivasi serta sosialisasi terkait rekrutmen penerimaan Anggota Polri. Dirinya berharap melalui kegiatan ini dapat memberikan motivasi dan pemahaman para siswa-siswi serta memberikan gambaran seperti apa nantinya tahapan penerimaan Polri.

Para Bintara Remaja yang ikut mendampingi juga berkesempatan membagikan pengalamannya selama mengikuti seleksi penerimaan rekrutmen Bintara Polri, mereka menjelaskan bahwa penerimaan Polri benar-benar transparan dan tidak ada dipungut biaya.

AKP Buhari juga menghimbau kepada para siswa-siswi untuk tidak mudah percaya kepada oknum yang mengaku menjanjikan kelulusan bagi calon peserta, sebab penerimaan seleksi Polri Konsisten menggunakan prinsip bersih, transparan, akuntabel dan humanis.

Sementara itu, Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., melalui Kasi Humas AKP Sumardi S.Sos menerangkan dilakukannya sosialisasi penerimaan Calon Anggota Polri ke sekolah-sekolah yang ada ini bertujuan untuk meningkatkan Animo pendaftaran calon Anggota Polri.

"Kegiatan ini merupakan salah cara untuk mensosialisasikan dan meningkatkan animo para pelajar yang ingin mendaftar sebagai anggota Polri" ungkapnya.

Lanjutnya, bahwa Polres Sumbawa juga siap membantu mengarahkan dan membimbing para siswa-siswi yang ingin mendaftar menjadi anggota Polri. (Adb)